



RECRUTEMENT Et Réforme Statutaire

RÉPONSE de la 1^{ère} MINISTRE

Le Chef de Cabinet

Paris, le 16 FEV. 2023

Références à rappeler :
CAB/2023D/3888 - PB

Monsieur le Secrétaire général,

Vous avez fait parvenir à la Première ministre une copie de la correspondance que vous avez également adressée à la Présidence de la République, concernant la situation des personnels de l'administration pénitentiaire, la nécessité de recrutement notamment pour les futurs établissements pénitentiaires et la réforme statutaire que vous appelez de vos vœux.

La Première Ministre est sensible à ces sujets, l'a lue avec attention et l'a transmise au ministre de la Justice.

Sachez que ses conseillers travaillent étroitement avec le ministère de la Justice sur ces sujets.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire général, à l'assurance de mes salutations les meilleures.

Thomas LAVIELLE

Monsieur Emmanuel BAUDIN
Secrétaire général
Syndicat National Force Ouvrière Justice
3 avenue de Bellevue
91210 DRAVEIL

Hôtel de Matignon
57, rue de Varenne
75007 PARIS
Tél. : 01 42 75 80 00

FO Justice – le 17 Février 2023

